

Reconoce Peña compromiso de GRUMA

REFORMA/ Redacción

Cd. de México (19-enero-2017).- El Presidente Enrique Peña reconoció el compromiso de Grupo Industrial MASECA a no aumentar el precio de la harina de maíz durante el primer semestre del año.

Este compromiso, afirmó el Mandatario a través de su cuenta de Twitter, forma parte del Acuerdo para el Fortalecimiento Económico y la Protección de la Economía Familiar, que firmó la semana pasada el Gobierno federal con los sectores productivos del País.

"Como líder en la producción de harina de maíz, su iniciativa contribuye a la estabilidad de precios, en beneficio de las familias mexicanas", destacó Peña.

Este compromiso, añadió la Oficina de Presidencia en un comunicado, lo asume MASECA, siempre y cuando no sucedan cambios extraordinarios en los precios de sus principales insumos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 19-enero-2017